
ACTA DE SESIÓN –DE CARÁCTER ORDINARIO‐ DELA COMISIÓN DE GARANTÍA DE LA CALIDAD 

DEL PROGRAMA DE DOCTORADO EN PSICOLOGÍA, UMA. 

Fecha de la reunión:   10 de enero de 2019 

Hora de inicio:     09.00 horas 

Hora de finalización:   09.55 horas 

Lugar:       Sala de Reuniones. Decanato. Facultad de Psicología. 

 

Asistentes (por orden alfabético): 

Rosa Esteve Zarazaga, Daniel Gallego Martínez, Francisco José López Gutiérrez, Alicia Eva López 

Martínez, Martínez  Verónica Morales  Sánchez,  Román  Darío Moreno  Fernández  y  Francisca 

Ruiz Vera. 

Reunidos  los  relacionados  en  el  apartado  anterior,  convocados  por  la  Coordinadora  de  la 

Comisión de Garantía de Calidad del Programa de Doctorado en Psicología, bajo el  siguiente 

orden del día: 

1.    Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior. 

2.        Información del Coordinador del programa de Doctorado y de la Coordinadora 

del  SGC  del  mismo  sobre  el  informe  de  renovación  de  la  acreditación,  resultados  de  la 

renovación, etc. 

3.   Proceso de reacreditación del programa de doctorado por la DEVA. 

4.    Ruegos y preguntas. 

 

1. Lectura y aprobación, si procede, de las actas de la reunión anterior 

Se aprueba sin modificaciones. 

2. Información del Coordinador del programa de Doctorado y de la Coordinadora del SGC 

del mismo sobre el informe de renovación de la acreditación, resultados de la 

renovación, etc.  

La Coordinadora de la Comisión,  la profesora Verónica Morales, da la bienvenida a la 

profesora Francisca Ruiz Moreno, que se incorpora a la misma en sustitución del profesor 

Juan Manuel Domínguez, quien ha cursado baja del Programa de Doctorado. 

A  continuación,  cede  la  palabra  al  Coordinador  del  Programa,  el  profesor  Francisco 

López,  quien pasa  a  informar de  las  cuestiones más  importantes  del  informe  redactado, 

tales  como el  sistema de  acceso del  alumnado al  Programa o  los  aspectos  relativos  a  la 

realización  de  los  complementos  formativos  por  parte  de  los  estudiantes  que  así  lo 

requieran. Indica también que el lunes 14 de enero, el Servicio de Garantía de la Calidad de 

la UMA ha convocado una reunión a la que asistirán todos los coordinadores de programas 

de  doctorado  en  proceso  de  renovación  de  la  acreditación.  Asimismo,  comenta  que  los 

resultados de la experiencia piloto para la renovación de la acreditación de los programas 



de doctorado de la UMA han sido muy buenos, destacando esta universidad por encima de 

las restantes en algunos de los criterios valorados. 

Los asistentes felicitan al Coordinador por lo que consideran un informe excelente. 

 

3. Proceso de reacreditación del programa de doctorado por la DEVA. 

El  Coordinador  del  Programa pasa  a  continuación  a  informar  acerca  de  los  aspectos 

organizativos relativos a  la visita para  la reacreditación del comité evaluador de  la DEVA, 

que  tendrá  lugar el 12 de  febrero. Así,  indica que  la visita  (que  se efectuará en  formato 

virtual,  no  presencial)  mantendrá  audiencias  con  diversos  colectivos.  En  lo  relativo  a  lo 

implicados directamente en el Programa, ya hay seis docentes del mismo, pertenecientes a 

todas las líneas de investigación ofertadas (salvo la de Metodología, por superar el número 

máximo  de  participantes  recomendado  por  la  DEVA),  que  no  forman  parte  ni  de  la 

Comisión  Académica  ni  de  la  de  la  Garantía  de  Calidad  del  Programa.  También  ha 

contactado ya con tres estudiantes (de primer, segundo y tercer año) y con tres egresados 

(una  reciente  doctora  y  dos  estudiantes  que  en  breve  defenderán  la  tesis  doctoral)  del 

Programa. 

La Coordinadora de la Comisión de Calidad interviene para agradecer la disponibilidad 

por  parte  del  Decanato  para  dotar  de  una  partida  económica  dirigida  a  la  traducción  a 

inglés de la página web del Programa. Aunque esta tarea iba a ser efectuada por la UMA, 

habida  cuenta  de  que  no  ha  habido  información  alguna  sobre  ello,  el  Coordinador  ha 

iniciado  ya  los  trámites  necesarios  para  llevar  a  cabo  la  misma.  También  indica  que 

considera necesario plantear acciones dirigidas a incrementar la visibilidad del profesorado 

externo de la UMA que participa en el Programa, si bien el Coordinador del mismo señala 

que los datos y currícula de estos docentes están disponibles en la web. 

Verónica Morales  felicita  al  Coordinador  del  Programa  por  la  organización  y  amplia 

oferta  de  actividades  formativas  para  el  alumnado  que  responden  a  las  competencias 

recogidas en el Programa y a las necesidades expresadas por los doctorandos. 

Asimismo,  indica  que  considera  conveniente  que  los  docentes  que  efectúan 

actividades  de  movilidad  en  el  seno  del  programa,  financiados  por  la  UMA,  emitan  un 

breve  informe  de  la  actividad  realizada  durante  la misma.  El  Coordinador  del  Programa 

señala  que  esto  ya  se  está  haciendo  actualmente,  puesto  que  es  requisito  establecido 

desde el Plan Propio de Docencia de la UMA. 

Daniel  Gallego  interviene  para  comentar  que  la  Secretaría  de  la  Facultad  sigue 

teniendo muchas  dificultades  para  la  correcta  gestión  de  los  expedientes  del  alumnado 

matriculado  en  el  Programa  que,  a  su  juicio,  debiera  ser  equivalente  al  del  resto  de  las 

titulaciones  del  centro.  El  actual  sistema  Minerva‐Nova  no  permite  seleccionar 

correctamente  datos  de  matriculación  o  necesarios  para  la  emisión  de  certificados.  Se 

acuerda  que  este  aspecto  se  señalará  de manera  particular  durante  la  audiencia  de  los 

responsables del título (Decana, Coordinador del Programa y Coordinadora de Calidad del 

Programa) con el comité de evaluación para la reacreditación. 

 

4. Ruegos y preguntas 

Verónica Morales  agradece  al  alumno Román Darío Moreno  sus  tareas  en  el  seno de  la 

Comisión como representante del sector de estudiantes del Programa, agradecimiento al que 



se suma el resto de asistentes. Román D. Moreno señala que, puesto que la fecha prevista de 

lectura  de  su  tesis  será  en breve,  será  sustituido por  la  alumna de primer  año  Fabiola Ávila 

Gámiz. 

Finalmente,  no planteándose más  cuestiones,  se  da por  concluida  la  reunión,  siendo  las 

09.55 horas. 

En Málaga, a 10 de enero de 2019. 

 

Vº. Bº.             

La Coordinadora         La Secretaria 

 

 

Fdo. Verónica Morales Sánchez     Fdo. Alicia Eva López Martínez 


